

Pitazo inicial, comienza la cuarta fecha en la jaula futbolera, los “panaderos” de La Paloma se enfrentaron a los líderes del torneo “Los Chicos Buenos”, Bomberos. Los panaderos sabían que la jornada sería de alta demanda por lo que cargaron con un poco mas de leña el horno chileno para que las paladas de goles salieran cocidas más temprana de lo habitual. Por otra parte, bomberos querían con su red de agua bajar las temperaturas del salón de juego y así plasmar su técnicas de rescate en el resultado adverso desde el inicio. Pero la decisión ya estaba tomada, y el piso de pastelón nunca bajo su temperatura lo que el batido quedo dorado y crujiente para echarle mantequilla con un tecito en la choca.

Los digitales tuopinas.cl sabían que los “cocineros” Humberstone querían canjear un publirreportaje de sus buenas recetas, pero el reporteo de los digitales ya estaba planificado y en una noche de streaming en su portal futbolero provocaron una saturación de goles en la interacción de sus redes sociales, donde los cocineros nunca pudieron coordinar las comandas con la cocina futbolera desvaneciendo de esa manera las intensidades en sus recetas, quedando en el bajativo de la emoción.

#### Anuncio Patrocinado

Receso temporal, el terminator arbitral volvió con nuevas tenidas futurista invernales para reanudar la película y mientras se terminaba el sonido del pitazo inicial en la ciudad de La Cruz, se vivió un nuevo récord guiness y eran “Los amigos de siempre” quienes recuperando el tiempo perdido hicieron el gol más rápido del torneo a “Los Cancheros” Campo Deportivo quienes nunca pudieron, en todo el encuentro, revertir el resultado siendo que con su música hipnotizadora del balón pie, en momentos se acercaban a su objetivo pero los nuevos protocolos hicieron que “los cancheros” fueran presos en su propia jaula futbolera.

Se terminaba la cuarta fecha y apareció el planillero que luego de combatir entre tinta y papel nuevamente estaba ahí en la mesa para presenciar como los “Ayuntadores” Municipio iban a quedar en la punta de la tabla mostrando todas su participación ciudadana, quedando en manifiesto sus intenciones del triunfo desde el inicio del partido porque los “cazafantasmas” Scopla cayeron en su propia trampa, ya que apostaron a sanitizar pero la ofensiva de los ayuntadores fue una plaga que nunca pudo ser controlada y de esa manera son los líderes de la tabla de posiciones del torneo

Resultados 4ta fecha					
lun 20/6	20:00	LA PALOMA F.C	10	BOMBEROS	2
lun 20/6	21:00	TUOPINAS.CL	10	HUMBERSTONE	0
jue 30/6	20:00	CARABINEROS	6	CAMPO DEPORTIVO	4
jue 30/6	21:00	MUNICIPIO	8	SCOPLA	2

Con tres líderes terminó la cuarta fecha en Campeonato Cámara de Comercio La Cruz

**Tabla de posiciones torneo Cámara de Comercio de La Cruz**

**4ta fecha**

lugar	equipos	Puntos	DF	GF	GC
1	MUNICIPIO	9	15	26	11
2	TUOPINAS.CL	9	13	23	10
3	LAPALOMAFC	9	9	22	13
4	BOMBEROS	9	0	23	23
5	CARABINEROS	4	-6	20	26
6	CAMPO DEPORTIVO	3	-2	19	21
7	SCOPA	1	-11	12	23
8	HUMBERTONE	3	-18	14	32

Imagen: Municipalidad de Valparaíso

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?